
Ordre Mots

ENONCE DE L'EXERCICE : "Remets les mots dans l'ordre."

  L'ordre des compléments

En règle générale, l'ordre des compléments, en anglais est le suivant : manière, lieu, temps.

exemple : They worked very hard at school yesterday

Les compléments d'objet (direct et indirect) se placent directement après le verbe.
Lorsqu'il est pronom personnel, le COI est placé en premier.

exemple : I bought HER flowers yesterday

  La place des adverbes

La place d'un adverbe dépend de sa nature :

  Adverbes de manière

exemples : carefully = prudemment, avec soin
                                politely    = poliment
                                quickly, fast = rapidement
                                slowly        = lentement
                                suddenly    =soudain
Ils se placent après le CO, ou le verbe si il n'y a pas de CO

exemples : He drives CAREFULLY
                                He answered her question POLITELY

  Adverbes de temps

exemples:    afterwards = ensuite
                                at once = de suite
                                before    = avant
                                last week... = la semaine dernière...
                                next year... = l'année prochaine...
                                now = maintenant
                                soon = bientôt

Ils se placent en tête ou en fin de phrase

exemples : I didn't work YESTERDAY
                                LAST YEAR I went to Germany

  Adverbes de fréquence

exemples : always = toujours
                                seldom = rarement
                                sometimes = parfois
                                usually = d'habitude

Ils se placent avant le verbe (si on a une forme simple) ou après BE et les auxiliaires



exemples : I NEVER go out on my own
                                He is ALWAYS rude
                                I've ALREADY seen that film

  Adverbes de lieu

exemples : here = ici
                                inside - outside = dedans - dehors
                                there = là-bas
                                over there = là-bas
                                somewhere = quelque part...

Ils se placent après le CO ou le verbe si il n'y a pas de CO.

exemple : There is nobody INSIDE

 Remarques :

- Il ne peut y avoir d'adverbe entre le verbe et son CO
- Si le verbe est "to BE" employé seul, l'adverbe est placé après
- En règle générale, l'adverbe est placé devant le mot qu'il modifie

exemples : It's VERY nice !
                              I HARDLY know him (hardly = à peine)

Attention à ENOUGH (assez)

Il se place avant un nom, mais après un verbe ou un adjectif.

exemples : There is ENOUGH food
                                It's not hot ENOUGH

  L'ORDRE DES ADJECTIFS EPITHETES

Les adjectifs épithètes se placent avant le nom qu'ils qualifient.
Si il y en a plusieurs ils se placent les uns après les autres, dans l'ordre suivant :

- jugement personnel - qualité + taille - dimension + âge + 
    couleur + nationalité


